
尊敬的各位投资者
!

各位嘉宾
!

以及关

心新智科技的各位朋友
!

下午好
!

作为新智科技股份有限公司本次

重大资产重组的独立财务顾问
"

股权

分置改革的保荐机构
!

光大证券非常高

兴能够参加今天的网上交流活动
!

请允

许我代表光大证券股份有限公司对今

天所有参与网上交流的嘉宾和投资者

表示衷心的感谢
!

并衷心希望新智科技

本次重大资产重组和股权分置改革方

案能够取得令全体股东接受
"

让市场

认可的圆满结果
#

在本次重大资产重组和股权分置

改革工作过程中
!

光大证券始终本着勤

勉尽责的态度和客观公正的原则
!

协助

华丽家族
"

新智科技与投资者进行充

分的沟通
$

今天
!

希望能够通过此次网

上交流
!

使投资者更加理解新智科技本

次重大资产重组和股权分置改革整体

方案
!

更进一步了解上海华丽家族
"

集

团
#

有限公司
!

坚定投资者对于新智科

技未来发展的信心
!

为投资者和上市公

司之间建立长久的信任奠定良好的基

础
$

通过本次重大资产重组和股权分

置改革
!

新智科技在完全剥离现有资产

的基础上
!

整体吸收合并华丽家族
!

新

智科技的经营和业绩将发生根本性变

化
!

广大投资者将分享华丽家族的未来

发展的经营果实
$

我们相信
!

华丽家族

一定会抓住此次新智科技重组的契机
!

不断提高企业的经营能力和竞争实力
!

以更好的业绩回报全体股东
$

在今天的交流会上
!

欢迎大家踊跃

发言
!

提出自己的建议和意见
!

继续支

持新智科技本次重大资产重组和股权

分置改革
!

也为新智科技未来的发展献

计献策
$

最后
!

我代表光大证券股份有限公

司感谢各位投资者对新智科技重大资

产重组和股权分置改革的热情关注
!

也

感谢新智科技
%

华丽家族
"

各位投资者

对光大证券的信任和支持
!

预祝新智科

技重大资产重组和股权分置改革取得

圆满成功
!

祝大家身体安康
!

生活美满
!

谢谢大家
!

尊敬的各位投资者
!

各位嘉宾
!

以及关

心华丽家族和新智科技的各位朋友
!

下午好
!

非常高兴能够参加今天的网上交

流活动
!

请允许我代表上海华丽家族

"

集团
$

有限公司对今天所有参与网上

交流的嘉宾
"

投资者以及长期以来支

持新智科技和华丽家族发展的朋友们
!

表示衷心的感谢
$

华丽家族是崛起中的上海知名房

地产开发企业之一
!

拥有国家建设部颁

发的一级开发资质
$

华丽家族以精品

住宅开发为核心业务
!

以
&

开发土地
%

经

营艺术
%

创造价值
'

为经营理念
!

开发的

项目
&

浦东华丽家族花园
'%&

华丽家族

古北花园
'%&

檀香别墅
'

等知名楼盘受

到业内人士和广大业主的一致好评
$

经过十余年的历练
!

&

华丽家族
'

已经成

为上海颇具知名度和美誉度的地产品

牌
!

公司已经形成了成熟的项目运作模

式
!

拥有经验丰富的管理团队
!

具备了

异地扩张
%

飞速发展的坚实基础
$

作为一家快速发展
%

具有强烈进

取心的公司
!

华丽家族十分注重品牌的

打造
!

始终坚持
&

提供高性价比的优质

产品
%

创造客户价值
'

的产品经营理

念
$

根据公司的战略发展规划
!

华丽家

族将以崭新的姿态进入相对陌生的资

本市场
!

决心以
&

向市场提供优质产品
%

为全体股东特别是中小股东创造价

值
'

这一新的理念治理和管理公司事

务
!

成为资本市场的
&

好孩子
'$

根据公

司发展规划
!

重组完成后的上市公司将

继续坚持精品住宅开发的产品战略
!

未

来
%

年内开发规模将以每年
%&'

的速

度递增
!

力争在未来
(

至
%

年内
!

实现

公司地产业务开发规模进入上海市地

产企业前十名
%

全国地产上市公司前

二十强的目标
!

最终将公司发展成为具

有知名品牌的优秀上市公司
$

重组完成后上市公司将拥有优质

的项目储备
!

而且储备的项目全部位于

上海中心城区及苏州太湖风景名胜

区
$

项目储备主要包括苏州太湖国家

旅游度假区核心区
)%*

亩的土地
"

建筑

面积约
+&

万方米
$

%

上海市南京西路长

春藤运通大厦
,&--*

平方米的商业物

业
%

上海市新天地商圈规划建筑面积

*./%-

万平方米的卢湾区
.(

号街坊的

土地
$

上述项目地理位置极为优越
!

规

划开发条件完备
!

可满足上市公司未来

(

至
%

年的发展需要
!

并将形成
*%&

亿

元至
,&&

亿元的销售收入
!

足以保证上

市公司业绩的持续稳定增长
$

近两年国家推出了一系列的调控

政策
!

国内房地产开发企业面临新一轮

洗牌
!

但这恰恰是华丽家族发展壮大的

机遇所在
$

国内房地产企业的经营已

逐渐摆脱过去以获取土地和银行贷款

为中心的粗放模式
!

今后房地产公司的

核心竞争力在于企业对于开发各环节

的整体把握
!

在于土地资源的充分利

用
!

在于客户
%

金融机构
%

投资者对于企

业品牌的认同和信任
$

这些正是华丽

家族在房地产行业风雨十余年所积累

的最宝贵财富
!

更是华丽家族厚积薄发

的基础
$

我理解各位投资者对于新智科技

重组与股改的期待
!

当华丽家族正式与

新智科技合并之后
!

华丽家族将以行动

和业绩作出回答
$

希望各位投资者继

续支持此次重组
!

争取成功
!

充分享受

与华丽家族一起成长的快乐
!

华丽家族

也愿以实际行动回报广大投资者的支

持
!

最后
!

我代表上海华丽家族
0

集团
$

有限公司感谢各位朋友长期以来对华

丽家族的支持
!

预祝新智科技重大资产

重组和股权分置改革取得圆满成功
!

祝大家生活愉快
!

身体健康
!

谢谢大家
!

各位投资者
!

各位朋友
!

今天
!

上海华丽家族
"

集团
$

有限公

司
%

新智科技股份有限公司借助
&

中国

证券网
'

这个平台
!

开展了重大资产重

组及股权分置改革网上交流会
$

通过此

次交流会
!

我们给投资者传达了我们的

想法
!

同时也听取了投资者们的建议
$

非常感谢大家对新智科技重大资

产重组及股权分置改革的热情关注和

积极提问
$

在
,

个小时的网上沟通过

程中
!

华丽家族
%

新智科技及光大证券

与各位投资者和各界关心华丽家族和

新智科技的朋友加深了解
!

为彼此之间

建立长久的信任奠定了良好的基础
$

相信通过此次网上交流
!

投资者更多的

了解了华丽家族
!

对新智科技的未来发

展和前景会更有信心
$

短暂的网上交流就要告一段落
!

但

华丽家族与广大投资者交流的大门将

永远敞开
$

此次网上沟通和交流中
!

广

大投资者提出的问题对我们非常宝贵
!

我们有信心不辜负投资者的期望
!

在今

后的工作中通过各种渠道加强与各界

投资者的沟通
!

同时也诚恳希望大家通

过各种方式与我们联系
$

在此
!

我谨代表华丽家族向支持和

关心新智科技的投资者表示衷心的感

谢
!

同时也希望大家能够积极参与新

智科技的重大资产重组及股权分置改

革
!

继续关心和支持华丽家族的发展
$

本次重大资产重组及股改实施完成后
!

华丽家族整体资产
%

人员
%

品牌全部将

进入上市公司
!

新智科技有望转型为以

精品住宅房地产开发与经营为主营业

务的
%

业绩优良的上市公司
!

我们坚信

重组后的上市公司必将为投资者创造

更大的价值
!

给予更丰厚的回报
!

华丽

家族也愿为这个目标不断努力
!

谢谢大家
!

!"

!"#$

"##$

年
%%

月
%&

日 星期四

邮箱
"
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电话
"
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股改
#

重组篇

问
!

请问
%#

转赠
"

对价的依据

是什么
$

洪和良答
"
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sG.EFGH< !" #$&tu

vw>xuyz/0&{| #$ &
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问
!

此次股权分置改革方案的

基本思路是什么
$

曾志锋答
"

�&Rzïð6w�

�ñòóôEFÐçáGHõ�ö

OÈ&R6 X�IJK$D®��

��<¯~°PEFõ�öOÈ&

R6�÷ORSIJK$LMN6d

¹º»IJK$¯³&{øù*æ

ú&{5¼T

问
!

如果贵公司重组和股改方

案未获通过
%

公司计划如何处置
%

是

否继续作出让步
$

陈志坚答
"

K$()* ¡�

�û/0&&{¶ /0&&{ÐI

JK$üýì5¼6 õ©deþ0

<LÿI!"<T UVì)W40

¤6 #*��ñòÐ-.&1<$

%T ��ñò&'Î#7()c�

<GHÐ&Rì)6 ����^#

*+¿,ì-ó®.ÎEMJ¥T

问
!

全流通以后大股东出售股

票有没有限价的设想
$

金鑫 答
"

.&1,K$<_q

4/06 ½¾<1�'z () ÌÍ6

23,4�K$&>4567<�

8T9�½¾<1�':;6_q<

&>Ò©<=>?6@A6Ò©B�

CD<>EFG7.T

问
!

公司如何通过股权分置的

解决提升治理水平
$

曾志锋答
"
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L6MN<�/0&&1OÐ/0
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T�AU4VWXY.&1ZI
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问
!

股权分置改革能为我们投

资者带来哪些实实在在的好处
$

刘 剑答
"
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HÐ&ÅeÆRÇ6 ��ñòOh
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问
!

方案中是否有业绩保证
$

金 鑫 答
"
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问
!

公司下一步会提高对价吗
$

陈志坚答
"
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s��/0&&1¶/0&&1¶I

JK$�ì<5¼6 º»�(K�

�E�<5¼*��Bkì)v 
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问
!

公司进行此次股改的最大

动力是什么
$

金 鑫 答
"

�&Rzïð60¤

°PEFD®Ð�VEF±²6O

Ò����³´IJÐIJK$L

MN<hMRS6 äåIJK$T

ëµ¶g8uT

问
!

这么多的议案
%

投票太麻烦

了
%

有没有简便方法
$

金 鑫 答
"
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问
!

公司重组及股改实施后的

业绩是否能稳步增长
$

曾志锋答
"

K$©&R\Pb6

&1<5¼OÊ�nË62,K$
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问
!

你们是家族企业吗
7

你们在

上海有开发的知名楼盘吗
7

能详细

介绍一下吗
7

曾志锋答
"
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问
!

公司股票从什么时候再停

牌
$

%%

月
"3

日后就要停牌吗
$

金 鑫答
"

## Í %( ÊK$O¸

w %$$+ o|÷n�ov&1.¹6

�ºM�G.EFGH<�Cº

)ThiIJXø6K$&Â�ùO

Èúû6 ©Küov&1.¹Iº

bK$&ÂO3ý§ÀT

9�G.GHì)}Âæþ¾

ÿ¹�!0¤<v��47p�

Q6@" !!" ��¸w�C&1¹

º<v�#7p�T © ## Í %( Ê

<&1.¹b�$Z�%ô&R&

�/'<ý()µ6U<øù*ß6

!!" ��&ÂOºë3ý§ÀT ©

GH}!b !!" ��O+iIJ

K$&ÅeÆRÇ<�C=X6Ä

�C&1¹º&Å,-Ê<�n§

ÀÊË$RÇX�'._/ÉÊK

$&Âúû6 �$&Rì)OÈÊ

K$&ÂZô0û§ÀT

问
!

为什么说通过本次重组和

股改可以实现双赢
$

陈志坚答
"
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问
!

公司此次重大资产重组及

股权分置改革的动因是什么
$

曾志锋答
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问
!

华丽地产公司上市后
8

请预

测
"##4

和
"##5

年每股收益大致

是多少
8

有没有可能业绩会出现超

过
%##9

大幅增长
7
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问
!

公司大股东是否有增持计

划
$

洪和良答
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问
!

公司大股东为何没有增持

计划
%

是否对公司未来的发展没有

信心
$

洪和良答
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问
!

华丽家族作为上海知名的

房地产开发企业
%

开发了不少精品

楼盘
%

这是有口皆碑的
%

公司在上市

后是否能够继续保持精品
&

高端的

形象
$

公司未来三年的盈利增长情

况如何
7

公司能否给广大中小股东

信心长期持有以期丰厚的回报
$

金 鑫 答
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问
!

曾先生
%

我很看好华丽家族
8

从
&#3

停牌到现在
8

我对华丽家族

进行了多方面了解
8

华丽家族在
#&

年排在中国服务性
&##

强企业增长

第
"

位
8

我查了近期贵公司的
#&

年

财务报表
8

发现
#&

的增长的确很大
8

是不是檀园的销售得到了这样的增

长
7

您曾经说过檀宫可能是开山之

作但也可能是闭山之作
8

就我希望
8

华丽家族应该更注重强化品牌
8

华

丽家族将如何做
7

还有今年贵公司

旗下的公司被评为年度中国十大多

元化融资杰出奖
8

能不能详细下告

诉我多元化的含义
7
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上海华丽家族
'

集团
(

有限公司 董事
&

总裁 曾志锋

上海华丽家族
'

集团
(

有限公司董事
&

副总裁兼财务总监 金 鑫
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#
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上海南江
'

集团
(

有限公司监事 陈志坚

JKLM+icdef

新智科技股份有限公司董事长 洪和良

新智科技股份有限公司董事会秘书
&

董事 张路林

光大证券股份有限公司副总裁 刘 剑

光大证券股份有限公司并购业务部总经理 张剑文

光大证券股份有限公司并购业务部业务董事 宋 平

尊敬的各位投资者
&

各位嘉宾
&

以及关

心新智科技的各位朋友
!

下午好
!

非常高兴能够参加今天的网上交

流活动
!

请允许我代表新智科技股份有

限公司对今天所有参与网上交流的嘉

宾
%

投资者以及长期以来支持新智科

技发展的股东们
!

表示衷心地感谢
$

由于种种历史原因
!

新智科技的

经营和业绩未尽如人意
$

为了公司未

来的发展
!

也为了给予公司股东更好的

回报
!

公司现任管理层上任后一直在积

极探索实现公司业务再度腾飞的途径
!

并一直在寻求有利于提高公司质量并

彻底解决公司股改问题的重组方案
$

新智科技的重组之路并不平坦
!

其间几

经波折
$

不过我们的努力终于有了来

之不易的成果
$

今天
!

我们和华丽家族

一起坐在了这里
!

新智科技的重组露出

了曙光
$

上海华丽家族
"

集团
$

有限公司作

为知名的地产企业
!

拥有国家建设部颁

发的一级开发资质
!

其公司实力和团队

的经营能力毋庸置疑
$

通过本次重大

资产重组和股权分置改革
!

华丽家族的

整体资产
%

管理团队
%

公司品牌等都将

进入新智科技
!

未来的新智科技将发生

脱胎换骨的变化
!

各位投资者的耐心和

支持也会终将获得回报
$

新智科技公司情况较为复杂
!

因此

我们在设计重大资产重组和股权分置

改革方案时综合权衡了多方利益要求
!

以确保本次重大重组和股改的顺利进

行
$

在今天的网上交流中
!

希望投资者

积极发言
!

各方充分交流
!

在完全理解

本次重组和股改方案
%

全面了解华丽

家族的基础上
!

争取与投资者就本次重

组和股改
!

以及新智科技未来的发展达

成共识
$

最后
!

我代表新智科技股份有限公司

感谢各位投资者长期以来对于新智科技

的耐心和支持
!

预祝新智科技重大资产重

组和股权分置改革取得圆满成功
!

祝大家生活愉快
!

身体健康
!

谢谢大家
!

新智科技股份有限公司董事长 洪和良先生致辞

上海华丽家族
'

集团
(

有限公司 董事
&

总裁 曾志锋 先生致辞

保荐机构光大证券股份有限公司副总裁 刘 剑先生致辞

上海华丽家族
'

集团
(

有限公司董事
&

副总裁兼财务总监 金 鑫致答谢辞
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